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CORRESPONDÊNCIA DESPACHADA PELO SR. 1º-SECRETÁRIO

CORRESPONDÊNCIA

- O Sr. 1º-Secretário despachou, em 28/1/2000, a seguinte correspondência:

OFÍCIOS

Do Sr.  Rômulo  de  Macêdo  Vieira,  Secretário  de Infra-Estrutura  Hídrica  do Ministério  da  Integração  Nacional,  comunicando  a  liberação  de recursos,  objetivando  as  ações  
emergenciais de combate aos efeitos da seca no Estado, no valor de R$795.568,00. (- À Comissão de Fiscalização Financeira, para os fins do art. 74 da Constituição Estadual, c/c o  
art. 100, inciso XVI, do Regimento Interno.)

Do Sr. Francisco Márcio Martins Miranda Chaves, Procurador-Geral de Justiça Adjunto, do Ministério Público do Estado, informando a devolução a esta Casa da certidão recebida  
nessa Procuradoria por meio do Oficio nº 2.437/99/SGM, em 13/12/99, por ausência de assinatura. 

Do Sr. José Augusto Trópia Reis, Secretário de Estado da Fazenda, informando, em resposta ao Requerimento nº 690/99, do Deputado Márcio Kangussu, os valores e as datas em 
que são repassadas aos municípios as quotas de ICMS referentes às negociações dos créditos tributários, conforme dispõe a Lei nº 13.243, de 23/6/99. (- Anexe-se ao Requerimento  
nº 690/99.)

Do Sr. Ivair Nogueira, Secretário de Estado de Esportes, acusando o recebimento de solicitação com vistas à construção de uma quadra poliesportiva em Frei Serafim, no Município  
de Itambacuri, em atendimento ao Requerimento nº 799/99, do Deputado Eduardo Brandão, e informando que o referido município está inadimplente, conforme registro no SIAFI, o  
que impossibilita o atendimento. (- Anexe-se ao Requerimento nº 799/99.)

Do Sr. Maurílio de Avelar Hingel, Secretário de Estado da Educação (2), encaminhando a Informação nº 55/99, da Superintendência de Organização do Atendimento Escolar, a 
respeito do "Projeto Caminhar",  conforme pedido feito pela Comissão de Educação,  por meio do Requerimento nº 565/99, e prestando informações a respeito de pedido dessa  
Comissão, referente a apuração de denúncias do Vereador Marcos Sá contra o Prefeito Municipal de Paracatu, por meio do Requerimento nº 863/99 (- Anexem-se aos Requerimentos  
nºs 565 e 863/99, respectivamente.)

Do Sr. Paulo Marcos C. R. de Oliveira, Chefe do Gabinete do Ministério da Saúde, enviando informações prestadas pela Coordenação de Desenvolvimento, Manutenção e Controle  
dos Serviços de Saúde - CODEC -, da Secretaria de Assistência à Saúde desse Ministério, a respeito da denúncia sobre os critérios adotados para o reajuste de órteses e próteses na  
tabela SIA-SUS e do montante de recursos destinados ao pagamento dessa diferença, em atendimento a requerimento da Comissão de Saúde desta Casa. (- À Comissão de Saúde.)

Dos Srs. Adriano Bernardes de Souza, Maria de Lourdes Borges Paixão e Valdinei José Resende, Presidentes das Câmaras Municipais de Brumadinho, de Conceição das Alagoas e  
de Iraí de Minas, respectivamente, comunicando a composição da Mesa dessas Câmaras Municipais para o ano de 2000.

Da Câmara Municipal de Ipaba, comunicando a composição da Mesa da referida Câmara para o ano de 2000. 

Do Sr. João Geraldo Azevedo, Prefeito Municipal de Francisco Dumont, prestando informações sobre as barragens construídas nesse município. (- À CPI das Barragens.)

Do Sr. Antônio Erdes Bortoletti,  Diretor-Geral  do DER-MG, informando não existir projeto de engenharia para pavimentação asfáltica do trecho Cachoeira do Campo - Ouro 
Branco, devido à escassez de recursos. (- Anexe-se ao Requerimento nº 279/99.)

Do Cel.PM Mauro Lúcio Gontijo, Comandante-Geral da PMMG, prestando informações acerca das medidas implementadas no que concerne às prescrições contidas na Emenda à 
Constituição nº 39/99. (- Anexe-se ao Requerimento nº 467/99.)

Da Sra. Carmen Araújo Maia, Chefe de Gabinete do Secretário de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, informando sobre o processo de licenciamento ambiental de  
depósito de lixo no Município de Abaeté. (- Anexe-se ao Requerimento nº 230/99.)

Da Sra. Maria Stela Nascimento, Secretária-Coordenadora da Subsecretaria de Desenvolvimento Educacional, informando que a liberação das professoras Jeanete Maria das Graças  
Lino Silva e Marilda de Souza Castro, para participarem da Jornada Pedagógica, a ser realizada em Barcelona, foi autorizada e publicada no "Minas Gerais" de 30/11/99. (- Anexe-se  
ao Requerimento nº 601/99.)

Do Sr. Cláudio de Souza, Presidente do Conselho Regional de Medicina do Estado de Minas Gerais, informando que, apesar de não ser atribuição desse Conselho a averiguação de  
clínicas clandestinas de aborto, dispõe ele a colaborar na apuração desse tipo de atividade, desde que lhe sejam fornecidos os endereços das supostas clínicas clandestinas. (- Anexe-
se ao Requerimento nº 747/99.)

Da Sra. Lucilene Rodrigues de Carvalho, da Seção de Cerimonial da Câmara Municipal de Uberlândia, comunicando a composição da nova Mesa desse Legislativo.



Do Sarg.PM José de Paulo Santos (2), encaminhando sugestões referentes à PMMG.

Do Sr. Araken de Carvalho Novaes, Presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Uberlândia, apresentando considerações sobre o Projeto de Lei nº 90/99. (- À Comissão de  
Fiscalização Financeira.)

Do Sr. Marcos Antônio Rabelo, Secretário Executivo da Associação dos Municípios da Microrregião dos Campos das Vertentes, comunicando a nova composição da Diretoria dessa  
Associação.

Do Sr. Wanderley de Paula Vieira, protestando contra a cobrança indevida do seguro obrigatório. (- À Comissão de Fiscalização Financeira.)


